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Abstract (en)
[origin: CN107061038A] The invention relates to a cylinder running surface of a cylinder of a reciprocating piston machine with depressions in the
form of mutually spaced ridges (16), whereby plateaus (20) are formed between adjacent ridges (16), and plateaux (18) formed in the region of the
plateaus (20) (18), and at least second plateau regions are formed with a second orientation of plateaux (18), the first orientation and the second
orientation differing from each other.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Zylinderlauffläche eines Zylinders einer Hubkolbenmaschine mit Vertiefungen in Form von zueinander beabstandeten
Riefen (16), wodurch zwischen benachbarten Riefen (16) Plateaus (20) gebildet sind und mit im Bereich der Plateaus (20) ausgebildeten
Plateaurillen (18), wobei erste Plateaubereiche mit einer ersten Orientierung von Plateaurillen (18) ausgebildet sind und mindestens zweite
Plateaubereiche mit einer zweiten Orientierung von Plateaurillen (18) ausgebildet sind, wobei die erste Orientierung und die zweite Orientierung
voneinander abweichen.
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